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A N FRA G E 

der Abgeordneten Motter, Apfelbeck, Mag. Praxmarer 

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Verbesserung der Verwal tungsstruktur in den 

Bundestheatern 

Dem Nationalrat wurde kürzlich der Bericht des Bundes

ministeriums für Unterricht, Kunst und Sport betreffend 

aktuelle Fragen der Bundestheater vorgelegt. 

Obwohl dieser Bericht grundsätzlich positiv zu bewerten ist, 

ist er doch an vielen Stellen nicht konkret und begnügt sich 

mit allgemeinen Aussagen. Auch im zuständigen Unterrichtsaus

schuß konnten viele offene Fragen nicht geklärt werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an die Frau 

Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport die 

nachstehende 

A n fra g e 

1) Welche weiteren Schritte zu einer Verbesserung der 

Verwal tungsstruktur im Personalwesen und der Gebäudever

waltung sind konkret geplant? 

2) Wo sehen Sie die Schwachstellen der derzeitigen Verwal

tungsstruktur in den Bundestheatern? 
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